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司会         SAA委 員会 宮 本 誠

◎点窪             会 長 杉 田 誠

◎ロータリーソング 『それでこそ回―タリー』

ツングリーダー 吉 澤 洋 景

おります。皆さんと顔見知りになつて、この会を発展

させられればと考えております。右も左もわかりませ

んので、よろしくお願い致します。

☆アドバイザー  萩 生回会員、福国会員

所属委員会   SAA委 員会◎お客様紹介

東京多摩RC

″

〃

ローテックス

◎会務報告

本日の会務報告はございません。

◎幹事報告

会長 杉 田 議

由井重光様

石坂文夫様

久鳴達也様

三好雄二君

会長 杉 臼 誠

幹事 佐 伯 和 魔

1 9月 の出席報告をガバチー事務所に提出しました。

例会数 4回 、平均出席率 9100%と なりました。

2 武 蔵府中RC、 狛江RCよ り例会場変更のお知ら

せが届いています。詳 しくは事務局に確認 して下

さV 。ヽ

3 本 日配布 しました新 しい会員名簿の中で、福島会

員の事務所の住所は変更後になっております。

◎新会員入会式 会員増強委員会

◎結婚記念日・誕生日のお祝い

親睦活動委員会 平 野 行 慶

結婚記念日…遠藤(二)会員、藤本会員、小林会員

杉日会員、杉山会員 海 野会員

小泉会員、高橋会員

会員誕生日…遠藤(立)会員、伊津会員、口中会員

奥様誕生日…菊rL 知恵子様、関岡 良 子様

田中 タ ツ榛、小泉 寿 子様

◇委員会報告◇

◎親睦活動委員会 委員長 平 野 行 慶

推蒲の言葉 足立会員より

消防懇話会でご―絡させてもらつています。鶴海

会員の後を引き継ぎ、新都市センター開発の取締役

をなさっております。皆様よろしくお願い致します。

尚、ゴルフはシングルです。楽しみにしております。

歓迎の言葉 杉日会長より

入会おめでどう。ようこそ 「阿久津 孝 J君 ′

創立8年 の若いクラブです。和気あいあいの例会

を進めています。出席を主題にガンバッテ下さい。

10月25日の親睦旅行の集合を7:50、出発8:00と変更し

ました。参加キャンセルは本日で締め切りです。お願い

致します。

入会挨拶 回久津 孝 様

阿久津でごさいます。″本年6月 より今の会社に

参つております。入会について、大変名誉に思って

委員会  ホ 尾

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

51名 51名 38名 78 43“

10/14 訂正出席率      7800鴨

10/7 最 終訂正出席率    9200鴨

恭雄



欠席…大松誠二、藤本音文、萩生回茂夫、

長谷川明宏、伊神稔、森困舞子、村上久、

根本泰守、大熊将夫、宿院利手、高村弘、

戸田昭寿、横倉舜三、宇智田和秀

メークアップ…伊澤ケイ子10/15 調布むらさきRC

小形 勝 子10/15   ″

杉野志保子10/15   ″

伊神  稔 10/16 日本橘シティRC

関岡 俊 二 10/14 世回谷RC

◎ニコニヨBOX   親 産活動委員会 伊 藤 英 也

特別代表 白 井重光様…久じぶりにお世話になりま

す。皆様お元気で何よりと存じます。

″    〃    … 田中ガバナー補佐殿

金婚式、識におめてとうございます。末永くお

幸せでありますよう、心から祈念申し上げます。

多摩ロータリークラブ…石坂文夫標

入しぶりにお邪魔致します。今後ともよろしく

お願い致します。

多摩ロータリークラブ…久嶋達也様

お久しぶりです。よろしくお願いします。

範城…長女が10月m日 に結婚したので。

弘範…阿久津さん、入会お目出とうごさいます。

誠…阿久津様、入会おめでとうございます。

和療…阿久津様、入会おめでとう。

〃  … 自井特別代表様、ようこそ。

恭雄…多磨ロータリークラブの皆様、ようこそ。

また、阿久津様、入会おめでとうございます。

⑤青少年交換留学生帰国報告

tカナダ留学生十三好雄二君

こんにちは、1997年7月 21

日から1998年3月 21ヨまでカ

ナグに派遣させていただきま

した。三好雄二です。現在は

筑波大学付属高校の3年生に

◎点鏡

所属しております。
一一一 というように三好君の報告は始まりました。

彼はカナグの地図を持ってきてくれました。カチグに

留学してきたと言つてもどこに行つたのか話が合わな

い事が多いようで、今日は地図で解りやすく説明して

くれました。彼の行つた 「平AV4Jと いう町は、インデ

ィアンの言葉で雁(ガン)という意味で雁の鳴く声から

名付けられたそうです。鉱業が盛んな町でしたが今年

になつて鉱山が閉山され人日が減つてしまうようです。

湖の思い出。ロータリーの例会場でもあるレストラ

ン 「エンバシーJの お話。学校の思い出。他の国から

の留学生の友達のことなど三好君はスライドと共に色

々な思い出を語つてくれまじた。彼の通つていた 「ミ

チピコテン高校Jが 「ゆうれい島Jと いう意味がある

のには皆さんも少しビック,しませんでしたか?

最後に彼は、このように話してくれました。一一一一

この1年個の留学で得た一番大切なことは、カナタ

の体験もありますが、国境を越えた仲間でもあると思

います。いつの日か後等とは、又、もう一度どこかで

会いまして、色々なことを達成していこうと思います。

これから,― タリーの体験をどう生かせばよいか、そ

れはこの1年間の留学を完成品として抜うのではなく

て、これからの人生の材料、新しいものを考える要素

として使つていきたいと思います。

貴重な体験を与えて下さつた,― タリークラブの皆

様に感謝をしております。ありがとうごさいました。

(後の見せてくれたスライドのカナタの澄み切った空

の青さが、後の将来の明るさを象徴しているように

感じる程兼晴らしい報告でした)

高野

津守

杉回

佐伯

赤尾

遠藤 二 郎…結婚祝い頂いたので。

遠藤 立 一 …やっと秋らしくなつて来ましたね。白升

先生、ようこそ。

関岡 俊 二…三好君、帰国報告楽しみにしています。

吉澤 洋 景…阿久津様、御入会おめでとうごさいます。

海野 栄 一 …お祝いをいただける様なので………。

杉い 英 巳ヽお祝いをいただける由で、ありがとうご

ざいます。

中山 恒 武…前回は、ヨンドコロなく無断欠席しまし

た。気を付けます。

北村 幸 彦…平野さん、親睦旅行に行かれす申し訳あ

りません。

足立潤二郎…阿人津様、入会お目でとうございます。

伊藤 英 也…阿久津僚、御入会おめでとうございます。

本日の合計 370110円(累計 453973円 )

※今週はリレー トーク、告知板お休みです

(今通の担当 小 泉 博 〕

会長 杉 口 蔑


